



República de Guinea Ecuatorial
Ministerio de Asuntos Exteriores
Cooperación Internacional y Diáspora

Oficina de Información y Comunicación Diplomática

Arrancan los preparativos para la próxima cumbre de la CEEAC a albergarse en Guinea Ecuatorial

La con el fin de hacer frente a los actuales retos que atraviesa la subregión, tendrá lugar en Malabo del 11 al 18 del próximo mes la cumbre de los jefes de Estado y de Gobierno de la Comunidad Económica de los Estados del África central (CEEAC). Por ello, el comité nacional de eventos y demás departamentos involucrados se han reunido en la tarde de hoy en la sede del ministerio de Asuntos Exteriores, Cooperación Internacional y Diáspora bajo presidencia de su ministro **Simeón Oyono Esono Angué**, para analizar entre otros aspectos, el orden del día, los temas a tratar, así como las modalidades de recibimiento y alojamiento de las diferentes delegaciones.

Durante la reunión preparatoria de Malabo II, se priorizó el establecimiento de un programa en consonancia con la comisión de la CEEAC, teniendo igualmente la organización de una cumbre anexa dedicada a las primeras damas de la subregión. Por lo que el ministro de Exteriores urgió a las diferentes comisiones a agilizar sus respectivos trabajos para el éxito de la cumbre.

Durante el encuentro, se ha creído igualmente oportuno incluir en la agenda de esta reunión de alto nivel el apoyo a las candidaturas de Guinea Ecuatorial en los puestos para comisarios de la Unión Africana el próximo mes de febrero; teniendo en cuenta el equilibrio regional, a través de la introducción en esta cumbre el debate sobre la presentación de los candidatos ecuatoguineanos en las personas de **Mari Cruz Evuna Andeme**, para el puesto de comisaria para Sanidad, Cuestiones Humanitarias y Desarrollo Económico y **Rafael Tung**, para el cargo reservado a la Economía Comercio, Industria y Turismo.

Malabo martes, 17 de septiembre de 2024



NOTA DE PRENSA